

Küchenschlacht - GFZ Kochen



Ein Kurs in der > [gebundenen Freizeit](#) ist das Projekt Kochen. In der Küche im Freizeitbereich unserer Schule treffen sich die Kursteilnehmer und -teilnehmerinnen und kochen leckere Gerichte.

Aktuell: Kochvorschläge für das Homeschooling

- [Apfelmuffins](#)

Highlights aus der Vergangenheit

Ein Highlight zum Abschluss des ersten Schulhalbjahres 2018/2019 war die Küchenschlacht. Aus vorgegebenen Zutaten musste in arbeitsteiliger Gruppenarbeit innerhalb einer Doppelstunde ein dreigängiges Menü gezaubert und einer Jury präsentiert werden.

Die Ergebnisse konnten sich sehen lassen - und waren nach einhelliger Meinung der Jury lecker! Klarer Beschluss aller Beteiligten (nicht nur der Jury): Der Kurs und das Format Küchenschlacht haben Zukunft.

